

日本共産党を伸ばして

「野党+市民」の 共闘を前へ

本気の共闘で
新しい政治を

安保法制＝戦争法反対の運動の中で、「野党は共闘」の声が上げられてから2年。安倍政権の暴走政治に対抗する野党と市民の共闘が大きく前進しました。この共闘こそ政治を変える希望です。日本共産党は共闘前進のため誠実に奮闘しています。

安倍政権から
憲法いかす
野党連合政権へ

反省なき安倍政権倒そう

願いにこたえる
大義の旗掲げる

「森友・加計学園」などの国
政私物化、憲法9条壊し——東
京都議選で厳しい審判が下った
のに安倍政権は無反省です。國
民の願いに応える「大義の旗」
を掲げ、「本気の共闘」に取り
組んでこそ安倍政権を倒すこと
ができるのです。

参院選挙 新潟・仙台選挙

威力実証

昨年の参院選では全国32の1人区
のすべてで野党共闘が実現し11選
挙区で勝利。新潟知事選、仙台市長
選でも野党統一候補が無党派を引き
つけて自公候補に勝利しました。



仙台市長選で当選万歳をする郡和子市
長候補(中央)ら=7月23日



当選を喜ぶ米山隆一知事候補(中央)
と支持者=2016年10月16日

「共闘発展へしつかり話し合いたい」

志位委員長 3衆院補選に統一候補を

民進党は1日の臨時党大
会で前原誠司元外相（衆院
議員）を新代表に選出しま
した。日本共産党の志位和
夫委員長は1日、前原氏選
出について「野党と市民の
共闘をさらに発展させるた
めに、しつかり話し合いを
行つていただきたい」と述べま
した。

野党間の選挙協力につい
て志位氏は「10月22日投票
の3つの衆院補選（青森4
区、新潟5区、愛媛3区）で
野党統一候補をつくり勝利を
めざす」総選挙では、共通政
策・公約を豊かにし、小選
挙区での統一候補実現、相互
推薦・相互支援を原則に話
し合つことを表明しました。

日本共産党



「大阪でも野党統一候補を」と野党代表、市民
連合が勢ぞろいした「市民のつどい」=8月4
日、大阪市中央区(大阪民主新報社提供)